

Kawal Pemilu 2024, Polri Siapkan Operasi Mantap Brata

JAKARTA (IM) - Polri menyatakan, tengah melakukan kesiapan serta penyusunan terkait dengan pelaksanaan Operasi Mantap Brata Tahun 2023-2024, guna melakukan pengamanan di seluruh rangkaian Pemilu serentak tahun 2024.

"Bahwa Polri sedang melaksanakan penyusunan Rencana Operasi Kepolisian Terpusat 'Mantap Brata 2023-2024' dengan tujuan untuk melakukan rangkaian pengamanan pada pelaksanaan pemilu dan Pilkada yang dilakukan pada tahun 2024," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan kepada awak media, Jakarta, Kamis (20/7).

Adapun sejumlah satuan kerja Polri yang ikut andil dalam operasi itu, dijelaskan Ramadhan, yakni Bareskrim Polri, Baintelkam Polri, Baharkam Polri, Korbrimob Polri, Slog Polri, Divisi Humas Polri. Selanjutnya, Divisi TIK Polri, Divisi Propam Polri, Divisi Hubinter Polri, Srena Polri, dan Itwasum Polri.

Lebih lanjut, Ramadhan menyebutkan bahwa operasi itu akan digelar selama 211 hari guna memawal seluruh proses Pemilu.

"Waktu pelaksanaan Operasi Mantap Brata 2023-2024 direncanakan selama 211 hari sesuai dengan tahapan inti pemilu 2023-2024," tutup Ramadhan. ● me

Bawaslu Usul Tunda Pilkada 2024, Mendagri: Belum Ada Skenario Itu

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian menegaskan, pemerintah tidak punya rencana menunda pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Bahkan rencana memundurkan Pilkada 2024 juga belum pernah dibicarakan oleh pemerintah. "Belum pernah ada skenario itu dan belum pernah ada pembicaraan itu," kata Tito di ICE BSD, Tangerang, Kamis (20/7).

Tito mengatakan, usul menunda Pilkada 2024 baru muncul dalam diskusi internal antara Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) dan Kantor Staf Presiden (KSP).

"Itu kalau enggak salah yang disampaikan oleh Bawaslu dalam rapat internal di KSP, tapi di tingkat Kemendagri belum pernah," ujar Tito.

Sebelumnya Bawaslu mengusulkan pembahasan opsi penundaan Pilkada 2024 karena beresiban dengan Pemilu 2024 dan adanya risiko masalah keamanan. Hal ini disampaikan Ketua Bawaslu

RI Rahmat Bagja dalam Rapat Koordinasi Kementerian dan Lembaga Negara yang diselenggarakan Kantor Staf Presiden (KSP) dengan tema "Potensi dan Situasi Mutakhir Kerawanan Pemilu serta Strategi Nasional Penanggulanganannya" di Jakarta, Rabu (12/7).

"Kami khawatir sebenarnya Pemilihan (Pilkada) 2024 ini. Karena, pemungutan suara pada November 2024 yang mana Oktober baru pelantikan presiden baru, tentu dengan menteri dan pejabat yang mungkin berganti," ujar Bagja dikutip situs resmi Bawaslu RI, Kamis (13/7).

"Karena itu, kami mengusulkan sebaiknya membahas opsi penundaan pemilihan (pilkada) karena ini pertama kali serentak," katanya. Belakangan, Bagja menyampaikan bahwa penundaan Pilkada 2024 hanya bisa terjadi lewat revisi UU Nomor 10 Tahun 2016 tentang Pilkada yang menjadi wewenang DPR dan pemerintah. ● me

Jokowi Puji Inovasi Nugget Belut untuk Atasi Stunting di Bengkulu

BENGKULU (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengapresiasi inovasi Puskesmas Srikuncoro membuat olahan makanan dari belut dan singkong sebagai asupan gizi untuk mengatasi stunting. Jokowi berharap daerah lain dapat melakukan berbagai inovasi dalam menekan angka stunting.

Hal ini disampaikan Kepala Negara saat mengunjungi Puskesmas Srikuncoro di Kabupaten Bengkulu Tengah, Provinsi Bengkulu, pada Kamis (20/7).

"Tadi juga bagus ini memberikan protein yang tinggi, nugget belut itu bagus banget, saya lihat bagus banget," ujar Jokowi sebagaimana dilansir siaran pers Sekretariat Presiden, Kamis (20/7).

"Saya kira inovasi-inovasi di daerah yang seperti ini yang kita lihat sangat bagus untuk mempercepat penurunan stunting di semua provinsi, kabupaten, dan kota," katanya lagi.

Selain itu, dalam upaya penurunan angka stunting, Presiden Jokowi juga menginginkan semua daerah dapat terus meningkatkan upaya dalam memberikan asupan gizi yang baik bagi masyarakat dengan melibatkan berbagai pihak.

"Saya lihat juga (di sini) tidak banyak yang stunting dan terus diberikan injeksi gizi yang baik, dan ini yang saya ingin di semua provinsi melakukan hal yang sama," ujar Jokowi.

"Partisipasi masyarakat,

partisipasi swasta, donasi-donasi swasta itu dipakai untuk stunting saya kira bagus," katanya melanjutkan.

Dalam kesempatan itu, Presiden Jokowi juga mengapresiasi kemajuan penurunan angka stunting yang ada di Provinsi Bengkulu. Awalnya, angka stunting di Bengkulu 22 persen. Saat ini sudah bisa turun ke 18 persen.

"Saya senang di Provinsi Bengkulu ada penurunan yang sangat baik, dari 22 (persen) ke 18 (persen). Ini berarti di Bengkulu—di Provinsi Bengkulu, di bawah dari rata-rata nasional," kata Jokowi.

Mantan Wali Kota Solo ini juga berharap nantinya angka stunting di Provinsi Bengkulu dapat turun di bawah 14 persen pada 2024.

Turut mendampingi Presiden Jokowi dalam kegiatan tersebut adalah Ibu Negara Iriana Jokowi, Menteri Sekretaris Negara Pratikno, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono, Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah, dan Pejabat (Pj) Bupati Bengkulu Tengah Heriyandi Roni. ● me

PENGUMUMAN
RENCANA PENGAMBILIHAN
PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas sebagian saham-saham milik PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Kabupaten Bogor, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL
Jl. Veteran III Banjar Waru
RT 001/RW 002, Banjarwaru - Ciawi
Kab. Bogor-Prov Jawa Barat 16720
Telp: 02518233190
Jakarta, 21 Juli 2023
Direksi
PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



PUNCAK HARLAH PKB AKAN DIGELAR DI SOLO

Ketua Fraksi PKB DPR RI Cucun Ahmad Samsurijal (tengah) didampingi jajaran pengurus partai menyampaikan keterangan kepada wartawan terkait acara puncak hari lahir (Harlah) ke-25 Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) di Jakarta, Kamis (20/7). Puncak Harlah PKB akan berlangsung pada Minggu (23/7) di Stadion Manahan Solo, Jawa Tengah, dengan dihadiri Presiden Joko Widodo, pimpinan-pimpinan partai-partai politik lain, dan 50.000 kader serta simpatisan PKB.

Bareskrim akan Periksa Saksi Ahli Terkait Dugaan Pencucian Uang Panji Gumilang

Polri masih terus berkoordinasi dengan PPAATK untuk mendalami dugaan pencucian uang pimpinan Ponpes Al-Zaytun, Panji Gumilang.

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dit Tipideksus) Bareskrim Polri menyatakan, pekan depan akan mulai memanggil saksi ahli terkait pengusutan kasus dugaan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) Pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun, Panji Gumilang.

"Minggu depan akan dilaksanakan konfirmasi dengan

para saksi-saksi," kata Dir Tipideksus Bareskrim Polri Brigjen Whisnu Hermawan kepada awak media, Jakarta, Kamis (20/7).

Namun, Whisnu belum merinci ahli apa saja yang akan dipanggil untuk diminta keterangannya dalam penyelidikan kasus dugaan TPPU tersebut.

Menurut Whisnu, saat ini pihaknya masih terus

berkoordinasi dengan pihak PPAATK dan mendalami transaksi keuangan terkait perkara tersebut.

"Minggu ini pendalaman terkait transaksi-transaksi keuangan dan berkoordinasi dengan tim dari PPAATK," ujar Whisnu.

Diketahui, penyidik Direktorat Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri melakukan pemeriksaan terhadap Pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun, Panji Gumilang pada, Senin (3/12).

Usai periksa Panji Gumilang, Dit Tipidum Bareskrim Polri resmi meningkatkan perkara itu ke tahap penyidikan.

Terbaru, penyidik Dit Tipidum Bareskrim Polri menemukan adanya unsur pidana lain dalam perkara tersebut, yakni kasus dugaan tindak pidana ujaran kebencian bermuatan Suku, Agama, Ras dan Antargolongan (SARA), sebagaimana diatur dalam UU ITE.

Panji Gumilang dilaporkan kepada pihak kepolisian oleh Forum Pembela Pancasila (FAPP) pada, Jumat 23 Juni 2023 atas dugaan penistaan agama.

Laporan atas Panji pun teregister dengan nomor: LP/B/163/VI/2023/SPKT/

Bareskrim Polri tertanggal 23 Juni 2023.

Kemudian, NII Crisis Center juga telah melaporkan Panji Gumilang, terkait kasus dugaan penistaan agama ke Bareskrim Polri.

Bareskrim Polri pun menerima laporan dari NII Crisis Center tersebut dengan registrasi Nomor:LP/B/169/VI/2023/SPKT/BARESKRIM POLRI 27 Juni 2023.

Panji dilaporkan sebagaimana dengan Pasal 156 A Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) tentang Penistaan Agama. ● han

KPK Duga Ada Kongkalikong Jahat Terkait Jual Beli Lahan untuk Perkebunan PTPN XI

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengendus adanya kongkalikong terkait pengadaan lahan Hak Guna Usaha (HGU) untuk perkebunan di PT Perkebunan Nusantara (PTPN) XI. Diduga, ada kesepakatan jahat antara sejumlah oknum dalam jual beli lahan untuk perkebunan PTPN XI tersebut.

Dugaan adanya kongkalikong telah dikonfirmasi penyidik lembaga antirasuah kepada lima saksi yakni, Agus Setiono merupakan Senior Executive VP Operation PTPN XI, Agus Priambodo merupakan Asisten Manajemen Tanaman PG Asembagoes, serta dua pegawai Pusat Penelitian Perkebunan Gula Indonesia (P3GI) Artinya Rury Puspitasari dan Aris Lukito.

"Para saksi hadir dan didalam pengetahuannya antara lain terkait dengan dugaan adanya beberapa deal kesepakatan berupa aliran

sejumlah uang dalam proses transaksi jual beli lahan HGU untuk perkebunan di PTPN XI," kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Kamis (20/7).

KPK saat ini sedang menyidik kasus baru terkait dugaan korupsi pengadaan lahan Hak Guna Usaha (HGU) di PTPN XI untuk perkebunan tebu di daerah Jawa Timur (Jatim). Pengadaan lahan tersebut diduga merugikan keuangan negara hingga puluhan miliar rupiah.

KPK sudah menetapkan tersangka dalam proses penyelidikan perkara baru ini. Tapi, KPK masih belum mengumumkan pihak-pihak yang telah ditetapkan sebagai tersangka. KPK baru akan mengumumkan para tersangka serta konstruksi perkara setelah adanya proses penahanan.

"Detail dari perkara ini pasti akan kami sampaikan kepada teman-teman, kepada masyarakat setelah proses penyidikan ini cukup, termasuk

nanti pasal-pasal yang apa saja, siapa saja saksinya yang akan dipanggil pasti kami akan sampaikan," beber Ali.

KPK masih terus mengumpulkan bukti tambahan untuk membuat terang proses penyidikan ini lewat serangkaian pengecekan. Sejumlah lokasi yang dicek di Kantor PTPN XI di Surabaya, Kantor perusahaan gula Assembagoes di Situbondo, serta beberapa kantor pihak swasta dan rumah kediaman pihak terkait lainnya.

KPK juga telah mencah lima orang yang diduga berkaitan dengan kasus ini untuk bepergian ke luar negeri. Kelima orang tersebut yakni, Direktur Operasional PTPN XI, Mochamad Cholidi; Kepala Divisi Hukum dan Aset PTPN XI, Mochamad Khoiri; Komisaris PT Kejayan Mas, Muchin Karli; serta Pengusaha asal Surabaya, Haliem Hoentoro; dan Sulianie Anggawidjaja Haliem. ● han

Kominfo Klaim Telah Blokir 846.047 Situs Perjudian Online

JAKARTA (IM) - Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Budi Arie Setiadi menegaskan bahwa pihaknya telah memutus akses atau takedown sebanyak 846.047 konten perjudian online sejak 2018 hingga 19 Juli 2023.

"Sejak tahun 2018 hingga 19 Juli 2023, kementerian Kominfo telah melakukan pemutusan akses atau takedown terhadap 846.047 konten perjudian online," kata Budi kepada wartawan di kantor Kominfo, Kamis (20/7).

Bahkan dalam seminggu terakhir sejak 13-19 Juli 2023, kementerian Kominfo telah memutus akses sebanyak 11.333 konten perjudian online.

Selain itu, Kementerian Kominfo, lanjutnya juga menerima aduan penyalahgunaan rekening akun perbankan untuk kepentingan pelanggaran hukum termasuk diantaranya konten perjudian melalui platform cekerking.id.

Dimana sepanjang bulan

Januari sampai dengan 17 Juli 2023 kementerian Kominfo telah menerima aduan 1.859 aduan pemanfaatan rekening perbankan untuk kegiatan perjudian online.

"Jumlah tersebut merupakan bagian dari aduan yang kementerian Kominfo terima tahun 2023 yaitu sebanyak 1.914 aduan," katanya.

Budi menegaskan, Kementerian Kominfo akan terus memantau dan melakukan pemutusan akses terhadap segala bentuk penyebaran konten perjudian online. Pihaknya akan selalu berkoordinasi dengan aparat penegak hukum.

Terakhir dia meminta menghimbau agar masyarakat dapat secara konsisten mendukung kerja Kominfo terkait pelaporan konten perjudian online.

"Bersama kami ini dengan melaporkan konten perjudian online yang ditemukan serta memanfaatkan internet dengan lebih baik dan lebih produktif," katanya. ● han

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Berikut dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

Nama Debitur	Alamat	Jumlah Tagihan Per tanggal 20 Juli 2023	Aguan Kredit
PT. Garindo Lestari Kencana	Jl. P. Jayakarta No.68 Blok C No.16	Rp 1.182.555.370,00	SHM No.151/Rawakinding an. Hendri, Luas Tanah 6.368 m2 SHM No.34/Padarincing an. Paulus Samuel, Luas Tanah 42.960 m2 SHM No.818/Karang Serang an. Hendri, Luas tanah 5.620 m2 SHM No.181/Wanakarta an. Hendri, Luas tanah 4.014 m2 SHM No.753/Bunder an. Hendri, Luas tanah 2.010 m2

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 25 Juli 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.1
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.
Demikian untuk, di ketahui semua pihak.

Jakarta, 21 Juli 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta



SILAHTURAHMI KEBANGSAAN PARTAI DEMOKRAT DAN PARTAI GERINDRA
Sekjen Partai Demokrat Teuku Riefky Harsya (kanan) berbincang dengan Sekjen Partai Gerindra Ahmad Muzani (kiri) saat silaturahmi kebangsaan di DPP Partai Demokrat, Jakarta, Kamis (20/7). Pertemuan kedua partai tersebut untuk menjalin komunikasi politik jelang Pemilu 2024.

PENGUMUMAN
RENCANA PENGAMBILIHAN
PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas sebagian saham-saham milik PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Kabupaten Bogor, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL
Jl. Veteran III Banjar Waru
RT 001/RW 002, Banjarwaru - Ciawi
Kab. Bogor-Prov Jawa Barat 16720
Telp: 02518233190
Jakarta, 21 Juli 2023
Direksi
PT ELEKTRA ABIMANTRANA INTERNASIONAL

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan pembubaran PT Berkat Samiguna Sukses (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 8 November 2021 No. 43, dibuat dihadapan SRIWI BAWANA NAWAKSARI, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Tangerang, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 21 Juli 2023
Likuidator
PT BERKAT SAMIGUNA SUKSES (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan pembubaran PT GRAHATAMA ASRI MAKMUR (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 22 November 2021 No. 125, dibuat dihadapan SRIWI BAWANA NAWAKSARI, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Tangerang, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 21 Juli 2023
Likuidator
PT GRAHATAMA ASRI MAKMUR (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan pembubaran PT Sentra Office Realty (dalam likuidasi) ("Perseroan") berdasarkan akta tanggal 22 November 2021 No. 127, dibuat dihadapan SRIWI BAWANA NAWAKSARI, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Tangerang, dengan ini Likuidator mengumumkan rencana pembayaran kekayaan hasil likuidasi yaitu karena Perseroan tidak mempunyai hutang, maka hasil likuidasi dibagikan kepada para pemegang saham sebagai pengembalian modal mereka.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Tangerang, 21 Juli 2023
Likuidator
PT Sentra Office Realty (dalam Likuidasi)